

HUMAS

Kapolres AKBP Suprianto Pimpin Kenaikan Pangkat 19 Personel Polres Morowali di Penghujung Tahun 2023

Patar Jup Jun - MOROWALI.HUMAS.CO.ID

Jan 1, 2024 - 10:22



Kapolres Morowali AKBP Suprianto S.I.K.M.H, melakukan tradisi kenaikan pangkat ke Personel

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kapolres Morowali, AKBP Suprianto SIK.MH,

memimpin dengan penuh kehormatan upacara kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi bagi 19 personel Polres Morowali dan 10 personel Brimob Batalyon C Pelopor Korps Brimob Polda Sulteng.



Upacara yang berlangsung di halaman Polres Morowali pada tanggal 31 Desember 2023 tersebut merupakan peristiwa yang sarat makna bagi keluarga besar Kepolisian Republik Indonesia.

Kapolres menyatakan bahwa kenaikan pangkat bukanlah hal yang diberikan secara sembarangan, melainkan melalui proses seleksi yang mempertimbangkan prestasi kinerja serta layak tidaknya seseorang untuk dinaikan pangkatnya.

"Pangkat merupakan bentuk kepercayaan negara atas tanggung jawab dan wewenang yang diberikan kepada personel sesuai jabatan yang diemban," ujarnya.



Lebih lanjut, kenaikan pangkat ini juga menandai peningkatan beban tugas dan tanggung jawab yang harus dipikul oleh para personel. Kapolres berharap para personel yang naik pangkat dapat meminimalisir pelanggaran demi kelancaran tugas serta memperoleh kesuksesan dalam karier masa depan.

"Saya mengucapkan selamat kepada seluruh personel yang telah naik pangkat hari ini, Semoga kenaikan pangkat ini dapat menjadi motivasi dalam menjalankan tugas ke depan dan membawa berkah bagi keluarga," tambah Kapolres sambil mengajak seluruh personel untuk menjaga nama baik Institusi Kepolisian Republik Indonesia, khususnya Polres Morowali.

Upacara tersebut juga diikuti oleh para personel yang naik pangkat beserta istri masing-masing, yang kemudian menerima penyiraman air kembang sebagai ungkapan syukur dan harapan agar keberhasilan terus mengalir dalam tugas-tugas yang diemban.



Dengan semangat yang baru, Kapolres berharap agar para personel terus meningkatkan kewaspadaan, kesiapsiagaan, dan profesionalisme dalam menghadapi tantangan tugas yang semakin kompleks, sembari mendoakan agar bimbingan, petunjuk, serta perlindungan senantiasa diberikan oleh Tuhan Yang Maha Esa kepada seluruh personel.

(PATAR JS & HUMRES)